

南スーダンについて知るためのイベントを 共愛学園前橋国際大学にて実施します

2020年の東京五輪に向けて、前橋市が南スーダンのホストタウンとなりました。そこで、JICA南スーダン事務所長の友成晋也氏や南スーダン出身で現在日本在住の学生をゲストにお迎えし、南スーダンについての講演を行うと共に、南スーダンについて考えるトークセッションを実施します。

- 1 日程 令和元年6月17日(月)
- 12:30~12:35 開会のあいさつ
- 12:35~13:05 JICA南スーダン事務所長 友成晋也氏 講演
南スーダン出身JICA研修生による講演
- 13:05~13:10 トークセッションに向けた会場準備
- 13:10~13:55 トークセッション
- 13:55~14:00 閉会のあいさつ
- 2 会場 共愛学園前橋国際大学 1101教室(チャペル)(小屋原町1154-4)
- 3 出席者 前橋市長 山本龍、JICA南スーダン事務所長 友成晋也氏
共愛学園前橋国際大学 西舘崇准教授
JICA海外協力隊経験者 中束愛氏、南スーダン出身JICA研修生

本件に関するお問い合わせ先

スポーツ課 スポーツ誘致係

電話 内線 / 4037
直通 / 027-898-6005